



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
P A D A
UPACARA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN JULI 2019
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Rabu, 17 Juli 2019

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA HARI INI KITA KEMBALI DAPAT MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA.

PERLU KIRANYA SAYA SAMPAIKAN BAHWA TERHITUNG TANGGAL 28 JUNI 2019, KABUPATEN BOGOR SECARA RESMI TELAH MEMILIKI RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) TAHUN 2018-2023. HAL INI BERARTI BAHWA KABUPATEN BOGOR TELAH MENETAPKAN ARAH PEMBANGUNAN YANG WAJIB DIPEDOMANI OLEH SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN HINGGA TAHUN 2023.

DI SAMPING ITU, SEJAK TANGGAL 28 JUNI YANG LALU, KABUPATEN BOGOR TELAH MENETAPKAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2020 YANG JUGA MENJADI PEDOMAN DALAM PENYUSUNAN KEBIJAKAN UMUM APBD (KUA) SERTA PRIORITAS DAN PLAFON ANGGARAN SEMENTARA (PPAS) TAHUN ANGGARAN 2020 DAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020. UNTUK ITU, SEBAGAI TINDAK LANJUT DARI KEDUA DOKUMEN PERENCANAAN TERSEBUT, PADA AKHIR BULAN JULI INI PERANGKAT DAERAH SAYA MINTA UNTUK MEMFINALKAN BEBERAPA DOKUMEN, YAKNI:

1. RENCANA STRATEGIS (RENSTRA) PERANGKAT DAERAH TAHUN 2018-2023;

2. RENCANA KERJA (RENJA) PERANGKAT DAERAH TAHUN 2020;
3. PERUBAHAN RKPD KABUPATEN BOGOR TAHUN 2019;
4. PEMBAHASAN KUA DAN PPAS TAHUN ANGGARAN 2020 DENGAN DPRD KABUPATEN BOGOR.

SAAT INI KITA TELAH MEMASUKI SEMESTER 2 TAHUN 2019. PERLU SAYA TEGASKAN BAHWA PENTING KIRANYA BAGI SELURUH PERANGKAT DAERAH UNTUK SEGERA MEMENUHI TARGET PENCAPAIAN KINERJA SESUAI DENGAN INDIKATOR-INDIKATOR YANG TELAH DITETAPKAN SEPADAN DENGAN DAYA SERAP ANGGARAN SESUAI ANGGARAN KAS YANG TELAH DISUSUN, AGAR KITA TIDAK MENYISAKAN SILPA YANG CUKUP BESAR DI AKHIR TAHUN.

SEBAGAIMANA DIKETAHUI, PADA TAHUN 2020, PRIORITAS PEMBANGUNAN DIARAHKAN PADA INFRASTRUKTUR UNTUK MENGIMPLEMENTASIKAN KARSA BOGOR MEMBANGUN. ARTINYA, KEBUTUHAN ANGGARAN DAERAH AKAN DIKONSENTRASIKAN PADA PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, SEPERTI PEMBANGUNAN JALAN BOJONGGEDE-KEMANG, AREA PAKANSARI DAN JALAN TEGAR BERIMAN, JALUR SENTUL-

KANDANG RODA, SERTA JALAN-JALAN PRIORITAS LAINNYA YANG DAPAT MENINGKATKAN CITRA IBUKOTA DI SAMPING MENINGKATKAN AKSESIBILITAS PEREKONOMIAN DAERAH.

DI SISI LAIN, KABUPATEN BOGOR TENGAH MENGGALAKKAN TERWUJUDNYA KABUPATEN BOGOR **THE CITY OF SPORT AND TOURISM**. UNTUK ITU, SELURUH PERANGKAT DAERAH HENDAKNYA MENDUKUNG PROGRAM INI SECARA LANGSUNG BERDASARKAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI MASING-MASING, TERMASUK DALAM KAITANNYA DENGAN KEBERSIHAN.

SEHUBUNGAN DENGAN HAL TERSEBUT, SAYA MINTA AGAR PARA CAMAT DAN SELURUHPERANGKAT DAERAH DAPAT MENATA KEBERSIHAN DI LINGKUNGAN TUGASNYA MASING-MASING MELALUI PENGGALAKAN PROGRAM JUMAT BERSIH.

PARA PESERTA APEL DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

TERKAIT DENGAN **PENYUSUNAN ANGGARAN** DAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS UNTUK TAHUN ANGGARAN 2020, TELAH DILAKSANAKAN RAPAT KOORDINASI TERBATAS (RATAS) BUPATI DAN WAKIL

BUPATI BOGOR DENGAN TIM ANGGARAN PEMERINTAH DAERAH (TAPD) KABUPATEN BOGOR DAN SELURUH PERANGKAT DAERAH SE KABUPATEN BOGOR DARI TANGGAL 1 JULI 2019 S/D 15 JULI 2019.

KEPADA SELURUH PERANGKAT DAERAH DIMINTA UNTUK MEMPEDOMANI SELURUH HASIL ARAHAN DAN KEBIJAKAN STRATEGIS YANG TELAH DISAMPAIKAN DALAM MENDUKUNG TERWUJUDNYA SINKRONISASI PENGIMPLEMENTASIAN VISI MISI, TUJUAN, SASARAN DAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS DAN PRIORITAS PANCA KARSA DALAM RENCANA KERJA SELURUH PERANGKAT DAERAH TAHUN 2020 DEMI TERWUJUDNYA KABUPATEN BOGOR MENJADI KABUPATEN TERMAJU, NYAMAN DAN BERKEADABAN.

UNTUK PERSIAPAN PENYUSUNAN DAN PEMBAHASAN **KEBIJAKAN UMUM ANGGARAN DAN PRIORITAS PLAFON DAN ANGGARAN SEMENTARA (KUA-PPAS) TAHUN ANGGARAN 2020** SELURUH PERANGKAT DAERAH HARUS BERSAMA-SAMA MENGAWAL PENUH SELURUH KEBIJAKAN DAN TAHAPAN PENYUSUNAN DAN PEMBAHASAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS YANG TELAH DIJABARKAN DALAM RENCANA PEMBANGUNAN

JANGKA MENENGAH DAERAH (RPJMD) KABUPATEN BOGOR, RENCANA STRATEGIS (RENSTRA) PERANGKAT DAERAH, RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN ANGGARAN 2020 SERTA RENCANA KERJA (RENJA) PERANGKAT DAERAH YANG TELAH BUAT DAN DIBAHAS DISELURUH TAHAPAN DAN MEKANISME PENYUSUNAN ANGGARAN DAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS UNTUK TAHUN ANGGARAN 2020.

UNTUK PERSIAPAN **PERUBAHAN ANGGARAN TAHUN ANGGARAN 2019**, EVALUASI PELAKSANAAN APBD KABUPATEN BOGOR AGAR DI AKHIR TAHUN ANGGARAN TIDAK ADA LAGI PROGRAM/KEGIATAN YANG TIDAK BISA DILAKSANAKAN/DIREALISASIKAN PELAKSANAAN KEGIATAN DAN ANGGARANNYA.

SEMENTARA ITU, DALAM RANGKA MENDUKUNG PERCEPATAN **REALISASI PENYERAPAN ANGGARAN** TAHUN ANGGARAN 2019, SELURUH PERANGKAT DAERAH HARUS SEGERA MELAKUKAN MONITORING, EVALUASI DAN PELAPORAN SELURUH PELAKSANAAN PROGRAM/KEGIATAN STRATEGIS DAN PENUNJANG PADA SETIAP TINGKATAN PENGKOORDINASIAN, TERUTAMA FOKUS KEGIATAN YANG LANGSUNG BERKAITAN

KEBERMANFAATANNYA BAGI MASYARAKAT DARI SISI PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, KESEHATAN, PENDIDIKAN DAN KEGIATAN YANG MENDONGKRAK LANGSUNG KEPADA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAN PERTUMBUHAN EKONOMI MASYARAKAT.

KHUSUS DALAM HAL PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR, KITA HARUS MEMPERHATIKAN ARAHAN PADA SAAT RAPAT KOORDINASI TERBATAS TENTANG MORATORIUM PEMBANGUNAN GEDUNG PEMERINTAH DAERAH DAN GEDUNG SEKOLAH (REHAB DAN REVITALISASI RUANG KELAS BARU), YAKNI BAHWA PEMBANGUNAN LEBIH DIPRIORITASKAN PADA GEDUNG-GEDUNG YANG MENYANGKUT PELAYANAN DAN MEMBERIKAN MANFAAT KEPADA MASYARAKAT, SEPERTI: GOM, PUSKESMAS, GEDUNG BANK SAMPAH DAN LAIN-LAIN.

PARA PESERTA APEL DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

SEJAK TANGGAL 6 JULI LALU, SECARA BERTAHAP DILAKSANAKAN PEMBERANGKATAN CALON JEMAAH HAJI KABUPATEN BOGOR KE TANAH SUCI. UNTUK ITU, KEPADA SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DAN KELUARGANYA

YANG TELAH MEMILIKI REZEKI DAN KESEMPATAN UNTUK MEMENUHI KEWAJIBANNYA MENUNAIKAN IBADAH HAJI, SAYA MENGUCAPKAN “SELAMAT”, DISERTAI HARAPAN SEMOGA MENJADI HAJI YANG MABRUR DAN MABRUOH SERTA KEMBALI KE TANAH AIR DENGAN SELAMAT.

DALAM KAITAN INI SAYA MENINGATKAN, BAHWA UPAYA MENEMPUH SELURUH RANGKAIAN IBADAH HAJI SERTA MERAIH GELAR HAJI HARUS DISERTAI DENGAN TEKAD YANG KUAT UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS MENJADI PRIBADI YANG LEBIH BERTAQWA DENGAN KAPASITAS KEMANUSIAAN YANG JUGA JAUH LEBIH BAIK.

HAL INI SAYA TEKANKAN, AGAR PREDIKAT “HAJI” TIDAK SEMATA-MATA MELEKAT DALAM NAMA SAUDARA-SAUDARA, MELAINKAN MEMBERI ARTI BAGI PENINGKATAN KUALITAS KEIMANAN, KEMANUSIAAN DAN SEMANGAT SAUDARA-SAUDARA DALAM MEWUJUDKAN TATANAN SOSIAL YANG AMAN, DAMAI, MAJU DAN SENANTIASA DALAM LINDUNGAN ALLAH SUBHANAHU WATA’ALA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA

SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-
NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
ADE YASIN**